Ministro venezolano ratifica voluntad de diálogo con sector privado



Caracas, 27 abr (RHC) El ministro venezolano de Comercio Exterior e Inversión Extranjera, Jesús Faría, declaró que el Gobierno está dispuesto a dialogar con el sector privado para garantizar el abastecimiento de alimentos a la población.

Sobre la empresa Polar, principal comercializadora de productos alimenticios en el país, Faría resaltó que resultan infundadas las acusaciones de que el Estado pretende cerrar la planta pues el pueblo dejaría de recibir los alimentos, un asunto prioritario para el poder socialista.

Recalcó que el presidente Nicolás Maduro y sus asesores están dispuestos a conversar con los empresarios para garantizar las mejores condiciones posibles al sector privado, incluso con el deterioro de la situación económica que vive Venezuela actualmente.

A su juicio esa situación se debe a la caída de los precios del petróleo, principal producto de exportación.



Radio Habana Cuba